

## Descartan la extinción del PRI

**RODRIGO MIRANDA**

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) no está en peligro de extinción, afirmó el exgobernador del Estado de México, Emilio Chuayffet Chemor, quien sostuvo que, al igual que otras fuerzas políticas, conserva una vitalidad que se renueva en cada proceso.

En entrevista, el también exalcalde de Toluca y ex secretario de Educación durante el periodo de Enrique Peña Nieto, explicó que los partidos políticos mantienen una fuerza que los enriquece en la lucha democrática, y el PRI no es la excepción, pese a los resultados adversos en los últimos procesos electorales en el Estado de México.

“Toda experiencia política que se apega a la legalidad y al derecho enriquece a los partidos políticos, incluido el PRI”, subrayó Chuayffet, quien fue secretario de

Gobernación durante el gobierno de Ernesto Zedillo, de 1995 a 1998.

Ante los comentarios que ponen al tricolor al borde de su “extinción”, el ex funcionario respondió: “yo creo que los militantes deben llevarle ánimo y energía, pues eso le dará una absoluta claridad en lo que la ley manda a cada partido”.

Finalmente, destacó que los partidos son los que dan densidad a la ciudadanía y llamó a fortalecerlos como instituciones democráticas.

### ¿QUIÉN ES EMILIO CHUAYFFET CHEMOR?

Emilio Chuayffet Chemor estudió Derecho en la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), donde también fue catedrático e integrante del Consejo Universitario. Fue vicepresidente del Instituto de Administración Pública del Estado de México.



**El partido no está en riesgo, dijo Emilio Chuayffet**

En 1982 fue elegido presidente municipal de Toluca y, en ese mismo año, designado secretario de Educación, Cultura y Bienestar Social del gobierno mexiquense. En 1987 asumió la Secretaría de Gobierno del Estado de México.

Más adelante se desempeñó como procurador federal del Consumidor, director general del Instituto Federal Electoral y secretario de Educación Pública.